

Brücke bekommt Beton und Stelen

Fallersleben: Arbeiten weiter im Zeitplan

Fallersleben. Ende des Jahres soll der Verkehr über die neue Fallersleber Brücke rollen, die die Nordumgehung an die Wolfsburger Landstraße anbindet. Ein großer Schritt zur Fertigstellung erfolgt in der zweiten Juni-Woche: Dann soll das Gerüst betoniert werden.

Die Stadtverwaltung meldet, dass die Arbeiten weiter „im vorgegebenen Zeitplan“ liegen. Der Brückenschlag über die Schienen ist seit einigen Wochen vollzogen (WAZ berichtete). Nun folgen die letzten Schritte zur Vollen- dung.

Während der Beton-Arbei- ten an der Brücke entstehen in einer Werkstatt die Leucht- stelen, die das Bauwerk zum Hingucker machen sollen. „Die Stelen werden im Juli montiert“, berichtet Stadt- sprecherin Elke Wichmann.

Im Moment bereitet die Verwaltung die Ausschrei- bung für den Lückenschluss der Brücke zur Wolfsburger Landstraße vor. Diese Arbei- ten sollen spätestens Anfang

September beginnen.

Wichmann: „Wenn alles weiterhin gut läuft, ist mit ei- ner Fertigstellung der Nord- umgehung Ende 2009 zu rechnen.“ Die Nordumge- hung Fallersleben/Sülfeld hat dann eine Gesamtlänge von 7,6 Kilometern und fast 30 Millionen Euro gekostet.



Umgehung: Ende 2009 sollen hier die Autos fahren.